

Trata de personas: hay cuatro denuncias por semana.

DIARIO DIGITAL FEMENINO

Comentarios de Osvaldo Buscaya

a) {Trata de personas: hay cuatro denuncias por semana}

Pues, la transexual ecuménica perversa civilización patriarcal, adaptándose a los tiempos, "**recrearía**" la prostitución impuesta como un acto "**religioso**", que se practicaba en el templo de la diosa del amor y que ya desde sus orígenes el dinero ingresaba en las arcas del templo; ya que, para tener acceso carnal con una mujer en los templos dedicados a tal efecto, el varón debía pagar determinada suma antes o después del contacto. La prostitución, imposición de la transexual ecuménica perversa civilización patriarcal, deber de todas las mujeres en un principio, no fue ejercida más tarde sino por sacerdotisas, en reemplazo de todas las demás. Con la desproporción entre la propiedad, es decir, desde el estadio superior de la barbarie, aparece esporádicamente el asalariado junto al trabajo de los esclavos, y con él, como un correlativo necesario, la prostitución por oficio de la mujer "**libre**", junto a la prostitución obligatoria de la esclava; como todo lo que la transexual ecuménica perversa civilización patriarcal produce es también de dos caras, de doble lenguaje y contradictorio dado que, la irresoluble perversión y ambigüedad sexual del varón, comprende desde una posición activa y dominadora con respecto al objeto sexual hasta la exclusiva conexión de la satisfacción con la humillación y maltrato del mismo.

b) {"La puede consentir, decimos nosotros, desde un consentimiento viciado por la pobreza, una situación de vulnerabilidad emocional, sentimental, etcétera. Nadie con un nivel de instrucción, de contención familiar, social, va a consentir su propia explotación. Entonces, esto de que 'yo me prostituyo porque quiero', 'a mí nadie me prostituye' y demás, son relatos típicos de una persona que está siendo sometida en un largo tiempo y que sufre el síndrome de Estocolmo", agregaron.}

Pues, la historia de la transexual ecuménica perversa civilización patriarcal nos enseña, sin dejar lugar a dudas, que la crueldad y el instinto sexual están íntimamente ligados. Constituye un resto de los placeres caníbales; eso es una participación del aparato de aprehensión puesto al servicio de la satisfacción de la otra gran necesidad, más antigua ontogénicamente, que podemos observar en las fases pregenitales del desarrollo sexual. Un sádico es siempre al mismo tiempo, un masoquista, y, al contrario. Lo que sucede es que una de las formas de la perversión, la activa o la pasiva, puede hallarse más desarrollada en el individuo y constituir el carácter dominante de una actividad sexual. Vemos así aparecer, regularmente, la tendencia perversa como pares contradictorios,

donde el complejo de castración y el repudio a la mujer sin pene inclina a relacionar tales antítesis con la de masculino y femenino, que se presenta en la bisexualidad; contradicción que queda reducida a la de actividad del varón y pasividad de la mujer en la transexual ecuménica perversa civilización patriarcal, "***perversa irresoluble y ambigua sexual***". Instinto es, uno de los conceptos límites entre lo psíquico y lo físico que deben considerarse tan sólo como cantidades de exigencia de trabajo para la vida psíquica.

El sentido y la verdad del feminismo, es la derrota del varón; perverso irresoluble y ambiguo sexual

Un travesti no es una mujer

Lo femenino es el camino

Buenos Aires

Argentina

18 de noviembre de 2022

Oswaldo V. Buscaya (OBya)

Psicoanalítico (Freud)

***Femeninología**

***Ciencia de lo femenino**

Trata de personas: hay cuatro denuncias por semana

- **NOVIEMBRE 14, 2022**

Desde la División Trata de Personas de la Policía dieron a conocer que actualmente reciben entre tres y cuatro denuncias por semana.

Las denuncias se reportan de manera anónima desde la línea nacional 145, donde todos los llamados efectuados son atendidos por profesionales capacitadas del Programa Nacional de Rescate y Acompañamiento de Víctimas Damnificadas por el Delito de Trata de Personas, que administra la central de recepción de denuncias provenientes de todo el país.

También ingresan a línea provincial, que es 3834-008879.

Trata de personas: hay cuatro denuncias por semana

La oficial Gisel Barros y la sargento Carla Picón comentaron a [Catamarca Radio y Televisión](#) que, luego de la pandemia, “estos casos se fueron visibilizando mayormente y las personas tomaron dimensión en lo que respecta a este tipo de delitos. Por lo general, estamos recibiendo entre tres a cuatro denuncias por semana, que provienen de la línea 145”.

Las representantes de la División Trata de Personas destacaron que es “un número que preocupa y que nos ocupa, que es lo principal”.

Además, señalaron que Catamarca está en una de “las primeras provincias donde más denuncias recibe la línea 145”.

Barros y Picón explicaron que ninguna persona va a consentir su explotación.

“La puede consentir, decimos nosotros, desde un consentimiento viciado por la pobreza, una situación de vulnerabilidad emocional, sentimental, etcétera. Nadie con un nivel de instrucción, de contención familiar, social, va a consentir su propia explotación.

Entonces, esto de que ‘yo me prostituyo porque quiero’, ‘a mí nadie me prostituye’ y demás, son relatos típicos de una persona que está siendo sometida en un largo tiempo y que sufre el síndrome de Estocolmo”, agregaron.

Luego explicaron que cuando las personas se encuentran en esta situación no pueden detectarse a ellas mismas como víctimas y “es por eso que nunca va a llegar ni siquiera a denunciar. Por eso decimos que es necesario el contexto social, el compromiso del contexto social que puede [visualizar](#) esta situación y denunciar”.

Guía de Prevención – Trata de Personas

Introducción (Descargar en Guía en portada) En nuestro país la trata de personas es un delito penal que afecta principalmente a mujeres, niñas y adolescentes, mayormente a partir del engaño o la falta de información precisa y oportuna. De ahí que la escuela tiene un lugar privilegiado para la reflexión en torno a los estereotipos ... Sigue leyendo Guía de Prevención – Trata de Personas



[Diario Digital Femenino](#)

En otro pasaje de la entrevista, explicaron que el delito de [trata de personas](#) es complejo debido a que presenta diferentes etapas de difícil investigación. “¿Por qué? Porque no todas las etapas se dan en un mismo lugar, en un mismo territorio y tampoco las realiza la misma persona”, indicaron. Por último, señalaron que para la División, cuando una persona buscada no aparece, es considerada “una potencial víctima de trata o de otros delitos”. ([El Ancasti](#))